

新型コロナウイルス感染が怖くて  
医療機関へ行くのをためらっている患者様へ

この度の新型コロナウイルス感染拡大により  
特例として医師の判断により医療機関や  
薬局に行かなくてもいつものお薬を  
受け取る事ができます！

※厚生労働省通知

1

まずはかかりつけの医療機関へお電話ください。  
コロナウイルス感染が怖いので病院へ行けないけど  
定期のお薬が欲しい事をお伝えください。

2

医療機関からかかりつけ薬局にファックスなどで  
処方箋を送ってもらうようお願いしましょう。

3

かかりつけ薬局に連絡してお薬の説明を聞いた後  
郵送等でお薬がお手元に届けられます。

※薬局によってお薬のお支払い方法や送料については異なります。  
その他詳細につきましてはご自身のかかりつけ薬局にご相談ください。

※初めてかかる医療機関でも時限的・特例的な扱いとして  
お電話による診察でお薬がもらえる場合がございます。  
各医療機関で対応が異なりますのでお電話にてご確認ください。



一般社団法人

岡山県薬剤師会

Okayama Pharmaceutical Association